

## LE MOAL Marie





Ce sentiment de liberté qu'offre la peinture me permet d'exercer ma sensibilité à travers une recherche picturale et technique. La peinture est pour moi un langage, elle me sert à transmettre et à communiquer une émotion. L'abstrait offre une certaine manière de voir et de partager une idée, une perception. La vibration des couleurs et la force du geste s'associent à la recherche de l'équilibre. La création vient de l'intérieur et c'est seulement à la fin que je peux analyser la démarche que j'exprime de façon purement intuitive et spontanée.

Mon outil de prédilection reste le couteau, car tout en gardant un geste précis, il me permet de libérer mon mouvement en le rendant plus ample.

Marie Le MOAL

Publié le samedi 5 mars 2016 par VHSR